

Flurkreuz-Asperschlag, Paulusstraße, Bergheim-Niederaußem



Das steinerne Flurkreuz von 1816, stand einst auf dem Gelände des Gutes Asperschlag und gehörte zu Oberaßem. Nach dem Bau der Nord-Südbahn stand es noch eine Zeit lang am Fuße des Bahndammes. Heute ist es restauriert und steht in Niederaußem in der Paulusstraße gegenüber der gleichnamigen Kirche.

Andesit, H. 3,4 m, mit Reliefcorpus und Muschelnische; am runden Schaft Chronogramm.

Frühere Inschrift:

PRO MAIORE Del AC IESV CHRISTI
HONORE FA CIEBANT SVRGERE = 1816

Für unseren Herrn und Gott Jesus Christus

Geschenk der Fam. Ciebant

Errichtet = 1816

Heute lautet der Schluss des Textes: RESVRGERE = wiedererrichtet